



Les journées de la mer

publié le 27/05/2011

Descriptif :

Appel à projet



Pour la troisième année consécutive, le ministère du Développement durable organise durant six jours, du 8 au 13 juin 2011, les Journées de la mer.

Occasion exceptionnelle de découvrir la mer, ses métiers, ses passionnés, son patrimoine, sa biodiversité...

De nombreuses manifestations auront lieu partout en France : portes ouvertes, expositions, randonnées, actions pédagogiques et ludiques, villages associatifs...

Les Journées de la mer sont organisées grâce à un appel à projets à destination des associations engagées pour la gestion durable de la mer, des collectivités, des établissements publics à vocation maritime et scolaire, des professionnels de la mer, des entreprises afin de présenter leurs métiers et de partager leur passion auprès du grand public.

Consultez [le site](#) de l'opération et faites labelliser vos projets.

Lien complémentaire

[Le site du MEDDTL](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.